

富士市立神戸小学校
学校だより 12月号
令和6年11月29日

神戸っ子



小中一貫教育目標
「自分らしくともにかがやく」
令和6年度重点目標
「自分で決めて みんなとチャレンジ」

「かみさまたちのいるところ」の神戸っ子



11月10日（日）神戸地区文化祭「ごうど 紙のアートプロジェクト～かみさまたちのいるところ～」は、楽しんでいただけたでしょうか。学校運営協議会とまちづくり協議会に協賛していただき、素敵な子どもたちの表現の場となりました。

「紙っと！プロジェクト」の石原様、深澤様（学校運営協議会会長）には、何度も学校に足を運んでいただき、企画・準備・子どもの支援・展示にご尽力いただきました。紙という素材だからこその色、形、感触を味わい、どの学年の子どもたちも夢中になって創作していました。作品カードからは、どんな思いをふくらめたのか、どれほど作品に愛着をもっているかが伝わってきました。自慢の製品を提供してくださった企業の方々には、ゲストティーチャーとしてお話をいただきました。また、手間暇かけて下準備してくださった方々の姿も子どもたちは見えています。そういった方々に感謝や憧れの気持ちをもつこともできたと思います。

子どもたち一人一人の作品の良さが全体の中でも生き生きと見えるようなこだわりのある展示も石原様、深澤様が全面的にやってくださいました。誰一人取り残すことなく大切に……神戸小の子どもたちの近くには、「かみさまたちがいる」そんな風に思えました。

「自分も大切 あなたも大切」

11月は、多様な方面から生き方・考え方を学ぶ機会がありました。人権感覚がじわじわと子どもたちみんなの心にしみわたっていくとよいなと思います。



学校保健委員会（5・6年）
「私らしく生きる～セク
シャリティについて～」
LGBT 成人式 SHIZUOKA

実行委員会

どの性別であっても、かけがえない一人の人です。「ありのままの自分とは」を考え、柔軟な心で受け止めていました。

子どもの権利出前講座
富士市子ども未来課
（4・5・6年）

ユニセフの「子どもの権利条約」「富士市子どもの権利条例」を学びました。「差別をされない権利」の重要度が高いと考える子どもが多かったです。

元パラリンピック陸上選手
春田 純さん招聘
（5・6年）

「好きなことを見つけること、仲間を大切にすること、あきらめないこと」を教えていただきました。世界を舞台に活躍された春田さん、きらきらしていました。

SNS 講座（全学年）

5・6年生は富士警察署・サイバー防犯ボランティアの方に SNS に潜む怖さと被害者にも加害者にもならないための注意点を教えていただきました。1～4年生は、ICT 支援員から話をしてもらいます。